

令和3年10月吉日

会 員 各 位

市原ロータリークラブ  
奉仕プロジェクト委員会 &  
ロータリー財団・米山記念奨学会委員会  
委員長 檜垣 昌宏

## 世界ポリオデー祈願プロジェクト 参加報告

事業名：世界ポリオデー祈願プロジェクト

開催日時：令和3年10月24日（日）9：00～14：00

開催場所：成田山新勝寺 及び 総門前～参道

事業内容：エンドポリオ祈願・新型コロナウイルス終息祈願 及び エンドポリオPR活動

主催団体：国際ロータリー第2790地区 ポリオプラス委員会、広報・公共イメージ向上委員会

重点分野：②疾病予防と治療

（重点分野：①平和構築と紛争予防 ②疾病予防と治療 ③水と衛生 ④母子の健康  
⑤基本的教育と識字率向上 ⑥地域社会の経済発展 ⑦環境の保全）

参加者数：市原ロータリークラブ会員； 5名

参加者内訳：平野会長、上野幹事、福原会員、宮武会員、檜垣会員

### = 所感 =

当日はお忙しい中、世界ポリオデー祈願プロジェクトに参加して頂きました皆様、誠にありがとうございました。当クラブからは5名で参加し、地区ポリオプラス委員会主催により『エンドポリオ祈願・新型コロナウイルス終息祈願及びエンドポリオPR活動』に参加して参りました。オープニングセレモニーは新型コロナウイルス感染対策の為、各催し等は中止となり粛々と進められました。祈願は地区役員、ロータリアン、奨学生ら約100名参加され、午後よりローターアクトも加わりエンドポリオPR活動を行いました。

1950年代に世界中で流行したポリオウイルス。フィリピン政府から国際ロータリーにワクチン接種の要請を受け1979年にフィリピン国内でのポリオ予防接種活動からはじまったポリオ根絶活動。2021年には2カ国で2名の発症数となり、あと少しとなりました。来年以降、仮に発症数がゼロになっても、そこから3年間発症数ゼロが続かないとWHOから根絶認定が受けられない為、今後も皆様のより多くのご支援、ご協力をお願いいたします。

## オープニングセレモニー

国際ロータリー第 2790 地区 2021-22 年度ガバナー 梶原 等 様



第一地域ロータリー公共イメージコーディネーター 井原 實 様



第一地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐  
国際ロータリー第 2790 地区 ロータリー財団統括委員長 寺嶋 哲生 様



第一地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐 保延 輝文 様



国際ロータリー第2790地区ロータリーポリオプラス委員長 松永 達人 様



オープニングセレモニー会場



集合写真（本堂前）



PR 活動（配布資料①-表、裏）

# ポリオ根絶および 新型コロナウイルス 感染終息祈願プロジェクト

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790

国際ロータリー第2790地区では、成田山新勝寺にて  
世界からポリオとコロナ感染が無くなるよう  
“御護摩祈禱”を行います。

2021年10月24日(日)11:00~

**世界ポリオデー事業としてのロータリーの活動**

ポリオの根絶。私たちは、ポリオ（小児まひ）を世界から根絶する活動で、大きな役割を果たしてきました。懸命な活動により、世界のほぼすべての国からポリオがなくなっただけでなく、エボラ出血熱などのほかの疾病の追跡システムにも活用できるインフラが構築されました。ポリオ根絶の現実まであと少しです。ロータリー第2790地区はこの活動を支援しています。

LINE  
公式アカウント

#世界ポリオデー祈願プロジェクト #MYENDPOLIO

**「ポリオ」という病気**

ポリオ（急性灰白髄炎）は非常に感染力の高い病気であり、特に感染しやすいのは5歳未満の子どもです。日本では一般に「小児まひ」と呼ばれることもあります。

ポリオウイルスは人から人へ感染し、最も多いのは汚染水を飲んだ感染です。神経系を侵すこともあり、これによって身体のまひを引き起こす可能性があります。治療法はありませんが、安全なワクチンで予防が可能です。ロータリーとそのパートナー団体は、これまで世界中25億人以上の子どもにワクチンを接種する活動を行ってきました。

ポリオに関する事実

- 01 | ポリオに最も感染しやすいのは5歳未満の子ども
- 02 | 治療法はないが、ワクチンで予防が可能
- 03 | 野生型ポリオウイルスの存在国はわずか2カ国
- 04 | 1988年以来、発症数は99.9%減少
- 05 | ポリオを永久になくさない限り、感染リスクは全世界の子どもに

国際ロータリー第2790地区では、ポリオ根絶の活動「END POLIO NOW」を行っています。

詳しくは、コチラ

End Polio Now

国際ロータリー第2790地区 ガバナー事務所 ☎:043-284-2790 / ㊚:21-22gov@rid2790.jp

YOGA MASSAGE RING

## ヨガマッサージリング

これは金属でできたヨガマッサージの指輪です。  
長時間座ったまま仕事をされる方や立ち仕事が多い腕と足をマッサージすることにより  
関節がゆるくなり、痛みなどの症状が緩和されます。  
頭痛の時は親指につぼがあるのでそこをマッサージすれば痛みが軽減されます。

※お肌の弱い方、金属アレルギーが心配な方はご使用をお控えください。

ツボ一覧

ご使用例

※指輪は時間が経過するとゆるくなったりきびたりすることがあります。

PR 活動（配布資料及び添付物（ピンバッジ、ヨガリング、ウェットティッシュ））